
Scomparsa del fotografo Lucio Merlo. Al suo funerale ci saranno il
Sindaco Jwan Costantini ed il gonfalone della Città di Giulianova.
Se n’è andato ieri il fotografo Lucio Merlo. La sua vita ha dimostrato che, anche stando ai margini della cosiddetta società
civile, si può dare una grande lezione di umanità, di generosità e di umiltà. Per lui, anni fa, si erano mobilitati in tanti, gli
“amici  di  Lucio”.  Sollevato da una quotidianità precaria,  era stato affidato ad una struttura che lo  aveva restituito ad una
condizione di stabilità e dignità. Già nella serata di ieri, il Sindaco Jwan Costantini aveva espresso il suo personale dispiacere
ed insieme la partecipazione dell’ Amministrazione Comunale al lutto della famiglia. ” Di lui si sta dicendo e scrivendo molto
– commenta oggi – Credo per questo che non serva aggiungere altro. Ognuno, di Lucio Merlo, ha un suo ricordo, magari un
aneddoto o un episodio da raccontare. Non c’è nessuno, a Giulianova, che non conservi nel pensiero un’immagine nitida
della sua presenza, una personale fotografia, di lui che, di fotografie, ne ha scattate tante, a tutti. Ai suoi funerali ci sarà il
gonfalone cittadino, che in genere si riserva a chi ha rivestito un ruolo pubblico, un incarico politico o amministrativo. Lucio
non è stato un uomo delle Istituzioni, ma, a suo modo, è stato “un’istituzione”. Il drappo con lo stemma araldico gli porterà il
saluto di Giulianova e gli renderà l’onore che merita. Sarà, quello, un piccolo segno di riconoscenza per la bontà e il candore
di cui è stato capace. Lucio era adulto e bambino insieme, intelligente e ingenuo, non ” l’ultimo” ma il “primo”, in una città
che lo aveva interpretato e compreso, e che non ha mai smesso di prendersene cura”.

L’ Amministrazione Comunale interviene sulle condanne inflitte ai
responsabili  degli  insulti  sui  social  e  rinnova  la  fiducia  nella
Magistratura  e  nelle  Forze  dell’Ordine.
L’  Amministrazione Comunale,  alle  luce delle condanne che il  Tribunale di  Teramo ha inflitto agli  autori  delle  affermazioni
diffamanti  sul  web  ai  danni  del  Sindaco  Jwan  Costantini  e  della  maggioranza  che  lo  sostiene,  torna  a  manifestare  la  sua
convinta  disapprovazione  nei  confronti  della  campagna  denigratoria  finora  messa  in  atto.  Si  tratta  del  primo  dei
provvedimenti  che saranno emessi  a carico della pagina “Costantini  fa cose”,  noto contenitore di  insulti  e commenti
infamanti. Quello spazio Facebook ha oggi volti e nomi grazie al lavoro meticoloso della Procura della Repubblica di Teramo
e della Polizia Postale. Tra questi, due persone già note alle Forze dell’Ordine, dalla chiara matrice ideologica, che nei mesi
hanno  portato  avanti  una  sassaiola  di  menzogne  e  calunnie  volta  a  demolire  l’impegno  delle  persone  e  degli  uffici.  Una
strategia, la loro, lontana anni luce da quella sana, leale e corretta pratica politica che contraddistingue l’attuale squadra
amministrativa  nonchè  le  società  civili  avanzate.  L’  Amministrazione  Comunale  rinnova  la  fiducia  nell’operato  della
Magistratura ed auspica che le condanne inflitte servano da monito perché sempre gli attori del dibattito politico percorrano
la strada della trasparenza, dell’onestà e della doverosa assunzione di responsabilità.

Giulianova.  La CPO e l’amministrazione comunale ringraziano i
cittadini per aver aderito al progetto del WWF “La Natura si fa
Cura”
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Il WWF a Giulianova con la campagna “La Natura si fa Cura”
La Commissione Pari Opportunità di Giulianova, il Vice Sindaco Lidia Albani e la Presidente della Cpo Marilena Andreani,
ringraziano i tantissimi che ieri pomeriggio si sono fermati allo stand allestito in piazza Fosse Ardeatine ed hanno acquistato
la piccola felce del progetto del Wwf “La Natura si fa Cura”. Anche grazie al loro gesto, sarà possibile realizzare Aule Natura,
ovvero mini oasi naturalistiche, nei Reparti pediatrici di numerosi ospedali italiani.

Giulianova.  Gabriele  Barcaroli  è  i l  nuovo  Presidente
dell’Associazione Arma Aeronautica sezione “Ernesto Marinucci”
di Teramo-Giulianova
 

In occasione del Centenario dell’Aeronautica Militare Italiana la sezione provinciale rinnova tutto il direttivo

Foto di gruppo di alcuni soci presenti
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Il direttivo dell’Associazione Arma Aeronautica – Giulianova-Teramo

Tommaso Di Remigio premiato dai soci
Giulianova. Nella sala comunale “Bruno Buozzi”, nella mattinata odierna, si è svolta l’assemblea dell’Associazione Arma
Aeronautica  sezione Teramo-Giulianova per  rinnovare  il  direttivo  provinciale.  I  lavori  sono stati  aperti  dal  Presidente
dimissionario, Tommaso Di Remigio, con la relazione del suo mandato dove ha ricordato le tantissime attività svolte per i
soci e per il grande pubblico con manifestazioni di qualità. Al termine della seduta, dopo la votazione dei due candidati alla
nuova presidenza, è risultato il primo degli eletti Gabriele Barcaroli di Giulianova. Il neo presidente ha così formalizzato la
lista dei suoi consiglieri, poi votata ad unanimità da tutti i soci presenti, con vari ruoli: Antonio Mallardo e Nino Sugaroni,
entrambi  alla  carica di  Vicepresidente;  Odorico Sacchini,  segretario;  Osvaldo Concordia,  tesoriere;  Mario Bollini,
Giuseppe Di Bonaventura e Fausto Ferrante, consiglieri. Il portavoce e addetto stampa del sodalizio dell’arma azzurra
sarà il giornalista Walter De Berardinis. Il presidente dimissionario Di Remigio, che andrà a ricoprire la carica di presidente
onorario, ha ricevuto una targa di riconoscimento da tutti i soci presenti per aver dato lustro all’associazione provinciale con
la sede operativa a Giulianova.
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PREMIAZIONE DEL PILOTA PICCIONI da sx Sugaroni Piccioni, Vasanella e Barcaroli

Possibile da oggi presentare le richieste di rimborso relative ai
centri estivi. Scadenza il 16 ottobre. Avviso e modulo scaricabili
sul sito istituzionale del Comune.

bambini al museo. FOTO ARCHIVIO

A  partire  da  oggi,  29  settembre,  e  fino  al  prossimo  16  ottobre,  è  possibile  presentare  domanda  di  rimborso  della  retta
versata dalle famiglie i cui minori, residenti nel Comune di Giulianova, hanno partecipato, tra il 20 giugno ed il 10 settembre
2023, al  centro estivo organizzato dai  soggetti  gestori  accreditati  al  servizio.  Anche questi  ultimi possono chiedere il
rimborso per gli iscritti affidati dal Servizio sociale del Comune.
Il  rimborso  è  limitato  alle  spese  sostenute  per  un  massimo  di  4  settimane  di  frequenza  e  sarà  proporzionalmente
determinato sulla base dell’indicatore della situazione economica equivalente (ISEE) del nucleo familiare.
Le domande, su apposita modulistica, complete dei documenti richiesti, dovranno essere consegnate a mano presso l’ufficio
protocollo del Comune o inviate tramite PEC a protocollogenerale@comunedigiulianova.it indicando nell’oggetto della PEC la
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dicitura “Richiesta di rimborso Centri estivi 2023”.
L ’avv i so  ed  i  modu l i  (  uno  r i vo l to  a l l e  famig l i e ,  l ’ a l t ro  a i  ges to r i )  sono  sca r i cab i l i  da l  l i nk
https: / /g iu l ianova. iswebcloud. i t /area_ letturaNot iz ia/294107/pagsistema.html ink

Giulianova.  Guarire  dalle  malattie  senza  assumere  farmaci?  E’
possibile,  con l’agopuntura!  Se  ne  parla  nel  week-end,  al  XIII
Congresso Nazionale della SIDA .

Brochure XIII Congresso SIDA
 

Il prossimi 29 e 30 settembre, l’hotel Europa di Giulianova (TE), ospiterà il XIII Congresso Nazionale della SIDA
(Scuola Italiana di Agopuntura).

L’argomento core della due giorni di lavori è la divulgazione della cultura delle cure olistiche, che prende in
considerazione  la  causa  prima  del  sintomo,  suggerendo  una  metodologia  di  azione  inversa  rispetto
all’approccio della medicina tradizionale.

La tecnica dell’agopuntura risulta efficace nella risoluzione di innumerevoli patologie e spesso percorre strade
che, con la semplice assunzione dei farmaci, rimarrebbero precluse.

Se ne parlerà lungamente il prossimo fine settimana, in cui i relatori chiamati sul palco, ben 32, riferiranno di
casi clinici trattati con successo.

Diversi saranno i focus di interesse: si spazierà dalla cura della tristezza, al supporto di pazienti oncologici,
fino ad arrivare alle nuove frontiere tecnologiche che questa disciplina si propone di esplorare.

Quello adottato dalla SIDA è un metodo affascinante,  che attinge dalla metodologia classica cinese,  come ci
dice  il  Dott.  Dante  De  Berardinis  fondatore  della  Scuola,  Medico  ed  esperto  Agopuntore,  affinando  però  la
tecnica in base all’esperienza maturata sul campo.

“Mi sono innamorato di questa arte nei lontani anni ’90 – continua De Berardinis – e non l’ho più lasciata. La
passione mi spinge tuttora a viaggiare, studiare e migliorare,  perché sono convinto che tanto si è fatto, ma
molto si possa ancora fare”.

https://www.giulianovanews.it/2023/09/giulianova-guarire-dalle-malattie-senza-assumere-farmaci-e-possibile-con-lagopuntura-se-ne-parla-nel-week-end-al-xiii-congresso-nazionale-della-sida/
https://www.giulianovanews.it/2023/09/giulianova-guarire-dalle-malattie-senza-assumere-farmaci-e-possibile-con-lagopuntura-se-ne-parla-nel-week-end-al-xiii-congresso-nazionale-della-sida/
https://www.giulianovanews.it/2023/09/giulianova-guarire-dalle-malattie-senza-assumere-farmaci-e-possibile-con-lagopuntura-se-ne-parla-nel-week-end-al-xiii-congresso-nazionale-della-sida/
https://www.giulianovanews.it/2023/09/giulianova-guarire-dalle-malattie-senza-assumere-farmaci-e-possibile-con-lagopuntura-se-ne-parla-nel-week-end-al-xiii-congresso-nazionale-della-sida/brochure-xiii-congresso-sida/


Ci  attende  quindi  a  Giulianova  un  evento  importante  ed  aperto  a  neofiti  e  curiosi,  oltre  che  agli  addetti  ai
lavori. Uno spazio di conoscenza, confronto  e crescita, utile per chiunque pensi che le classiche “medicine”
non siano l’unico modo per guarire malattie.

 

Per info e prenotazioni:

Iscrizioni: www.agopunturasida.it

Il  Circolo Colibrì  in partenza per il  Congo. Ambra Di Pietro ed
Egidio  Casati  salutano  il  Sindaco  Jwan  Costantini  ed  il  Vice
Sindaco Lidia  Albani.

Colibrì
“Porteremo in Africa l’affetto e la solidarietà della comunità giuliese”. Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, fondatori e anima del
circolo “Colibri’”, hanno incontrato questa mattina il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice Sindaco Lidia Albani. Un aereo li
porterà domani in Congo ma solo domenica arriveranno a Butembo, dove avranno modo di assistere all’arrivo dei due
container partiti a giugno e coordinare lo sbarco dei beni inviati. Con i saluti al sindaco e al vicesindaco, e attraverso di loro
alla  città,  è  stata  dunque  ufficializzato  l’inizio  della  fase  decisiva  di  “Dove  l’amore  parla  più  forte”,  progetto  attuato  in
collaborazione con la Piccola Missione dei Sordomuti di Roma, che lo ha commissionato, e l’ Istituto Gualandi. ” L’impegno è
quello di inserire nella società dei normodotati le persone sorde – spiega Egidio Casati- La missione a Butembo è presente e
operativa da tempo. La richiesta di un intervento concreto da parte del Colibrì è arrivata più di un anno fa. Chiamati,
abbiamo risposto realizzando una struttura dove queste persone con disabilità uditiva possano studiare o imparare un
mestiere. Con le attrezzature, gli arredi, gli infissi che arriveranno sui container, renderemo funzionale l’edificio. Un impianto
fotovoltaico da 24 Kw completerà un sogno che pareva irrealizzabile”. ” I sordi, in una società già complessa come quella
congolese, sono gli ultimi tra gli ultimi- sottolinea Ambra Di Pietro – Con “Dove l’amore parla più forte” compiamo un gesto
preziosissimo e portiamo a Butembo la solidarietà e l’affetto della comunità giuliese”. Il  Sindaco Jwan Costantini ed il  Vice
Sindaco Lidia Albani hanno salutato il Colibrì ed espresso la riconoscenza della città che, solo attraverso di loro, ha potuto, in
un angolo lontanissimo di mondo, fare generosamente la sua parte.
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Giulianova. Un anno fa il dramma di Tonino Fanesi, morto a 49
anni, vittima del lavoro. Questa mattina la Fim Cisl lo ha ricordato
e scoperto una targa in sua memoria.
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All’iniziativa, patrocinata dal Comune di Giulianova, ha partecipato il Vice Sindaco Lidia Albani. Una cerimonia per ricordare
Tonino Fanesi, ma anche per riflettere sulla causa delle morti bianche, per fare il punto di una situazione ancora drammatica
e guardare al futuro. Questa mattina, alle 10, in corrispondenza del Lido Malibù, una targa commemorativa è stata scoperta
in occasione del primo anniversario della morte di Tonino Fanesi, operaio di 49 anni rimasto vittima di un incidente sul
lavoro, il 13 settembre 2022. L’iniziativa è stata promossa dalla Fim Cisl, con il patrocinio del Comune di Giulianova ed il
contributo di Europa Acciai. Alla cerimonia hanno partecipato Marco Boccanera, segretario della Fim Cisl, Fabio Benintendi,
responsabile provinciale della sigla, il  Vice Sindaco del Comune di Giulianova Lidia Albani, l’assessore regionale Pietro
Quaresimale,  il  consigliere  regionale  Dino  Pepe,  numerosi  iscritti  al  sindacato,  amici  di  Tonino.  Affidate  ad  una  lettera,  le
parole della moglie Gabriella. Ha impartito la benedizione il parroco della Natività di Maria Vergine don Luca Torresi. Al lido
Malibù Tonino Fanesi trascorreva tante parte del suo tempo libero. Appoggiato alla balaustra, amava guardar giocare suo
figlio  sulla  piattaforma  da  basket.  Sulla  stessa  sabbia,  da  questa  mattina,  una  targa  lo  ricorda,  parla  di  lui,  ”  lavoratore
instancabile e padre esemplare”. In tutti gli interventi ascoltati, la necessità di agire presto e in maniera efficace, l’urgenza
di creare una rete, tra enti, istituzioni, aziende pubbliche e private, per far sì che la prevenzione non sia un concetto,
un’intenzione, ma un’arma che davvero limiti la frequenza e la gravità degli incidenti sul lavoro. A poco più di un’ora dalla
cerimonia,  le  morti  per  l’esplosione nell’azienda di  Casalbordino,  a  testimonianza del  fatto  che le  parole  espresse a
Giulianova debbano davvero essere seguite da fatti concreti, dalla messa in pratica di misure certe, valide. Un impegno di
tutti, per non vanificare il sacrificio di Tonino e di tutti coloro che hanno pagato con la vita il diritto, intangibile, al lavoro, alla
realizzazione di sé, al sostegno delle proprie famiglie.
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Il Liceo “Curie” a Londra grazie al Progetto PON- PCTO “LEARNING
AND  TRAINING  ABROAD”  per  lo  sviluppo  delle  competenze
trasversali  e  transnazionali.

Londra
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Grazie  alla  disponibilità  della  dirigente  prof.ssa  Silvia  Recchiuti,  al  coordinamento  della  referente  prof.ssa  Elisabetta
Vannicola e dei docenti accompagnatori, professori Anna Cerri, Gabriele De Santo, Pierluigi D’Annunzio, Silvio Sacchini, Elda
Tomassini,  Vanessa Ridolfi, 45 studenti  hanno preso parte per 21 giorni,  dal 17 agosto al  12 settembre, al  progetto PON-
PCTO “LEARNING AND TRAINING ABROAD”, finanziato dai Fondi Strutturali Europei.

Con le risorse dei fondi PON, gli studenti del Liceo Curie hanno avuto la possibilità di immergersi in diverse realtà culturali,
praticare conoscenze linguistiche, sviluppare abilità essenziali che aprono le porte ad un mondo di opportunità e di crescita
in un’epoca in cui il mercato del lavoro premia l’istruzione globale e l’apprendimento esperienziale. Infatti, gli studenti hanno
partecipato concretamente sia ad attività di volontariato presso i charity-shops OXFAM (https://shop.oxfam.it) che workshop
per lo sviluppo delle competenze maggiormente richieste dal  mondo del  lavoro ottenendo 90 ore certificate di  PCTO. Con
l’occasione hanno visitato in lungo e largo Londra e i suoi meravigliosi dintorni (Brighton, East Sussex, Dover, Canterbury…),

Un riconoscimento di merito va alla Dirigente scolastica Prof.ssa Silvia Recchiuti che ha permesso che questo progetto
diventasse  un’opportunità  di  crescita  umana  e  professionale  per  gli  studenti  coinvolti  e  alle  loro  famiglie  per  la
collaborazione e il supporto dimostrati.

https://www.facebook.com/profile.php?id=100081595255555
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Giulianova.  “Comunicazione  e  marketing  nel  settore  ittico:
criticità  e  potenzialità”  e  “Caratterizzazione  nutrizionale  dei
prodotti ittici del Flag Costa Blu e loro utilizzo nell’alimentazione
umana”

Giulianova- “Comunicazione e marketing nel settore ittico: criticità e potenzialità” e “Caratterizzazione nutrizionale dei
prodotti ittici del Flag Costa Blu e loro utilizzo nell’alimentazione umana” sono state le due interessanti tavole rotonde
organizzate a Giulianova, dall’UNICAM e dal FLAG Costa Blu in collaborazione con l’Ente Porto Giulianova, nell’ambito del
progetto “Potenziamento delle capacità promozionali delle imprese ittiche” .
Due incontri che hanno suscitato interesse e partecipazione da parte degli addetti ai lavori e soddisfazione per la loro
riuscita da parte degli organizzatori a partire dal prof. Alberto Felici di UNICAM, dal presidente del FLAG Costa Blu Nino
Bertoni e dal Presidente dell’Ente orto Fabrizio Ferrante.
Nel corso del primo incontro moderato dal Prof. Felici e dal Dott. Paride Travaglini, si è discusso , con gli operatori del settore
ittico, dell’importanza della comunicazione e del marketing per la promozione dei prodotti ittici e sono state illustrate alcune
relative strategie che possono essere messe in campo dagli attori della filiera ittica.
Tutti  i  presenti  hanno  constatato  che  il  settore  ittico  offre  molte  potenzialità  di  comunicazione  e  marketing,  che  possono
essere sfruttate attraverso strategie mirate, l’utilizzo di nuove tecnologie ed una più stretta collaborazione con il settore
della ristorazione e il turismo incrementando così le azioni volte ad un aumento della consapevolezza dell’importanza dei
temi ed azioni legati alla sostenibilità.
Il secondo appuntamento ha visto invece il confronto tra più nutrizionisti provenienti da varie regioni che hanno evidenziato
l’importante ruolo del pesce e dei frutti di mare nell’alimentazione umana.
Particolare  attenzione  è  stata  riservata  alla  lettura  dei  dati  scientifici  illustrati  dal  Prof.  Felici  riguardanti  l’apporto
nutrizionale delle specie più rappresentative della zona, che saranno oggetto di ulteriore discussione ed approfondimento da
parte del gruppo studio che si è creato grazie a questo evento che non ha deluso le aspettative della vigilia ma anzi è andato
ben oltre gli obiettivi progettuali.
In entrambe le tavole rotonde i partecipanti hanno chiesto un proseguo degli eventi per poter essere aggiornati degli
sviluppi del progetto.
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